



INFORMATIVO N°20

Agradecimientos encuentro de Folklore Celebración día del Maestro

Estimados padres y apoderados:

Reciban un cordial saludo en Dios Padre. En el mes de San Francisco pedimos a él que nos de sabiduría y asertividad para seguir trabajando con los estudiantes y toda la comunidad educativa.

A través de este informativo, quisiera en primer lugar agradecer a todas las personas que hicieron posible el encuentro folklórico que realizamos el viernes y sábado recién pasado, sin duda es una instancia que nos hace encontrarnos como comunidad y reforzar nuestros lazos. Aunque hubo algunas dificultades el día viernes con los apoderados asistentes, debo reconocer que el ambiente el día sábado fue muy bueno, por lo que podemos afirmar que primó el respeto y el buen trato entre la comunidad, siguiendo el ejemplo de San Francisco.

Sin duda el mayor reconocimiento se lo deben llevar los estudiantes, quienes demostraron gran compromiso en la puesta en escena de todas las danzas que mostraron. Destacamos también la participación de los talleres de danza, música y folklor.

Agradecemos a los docentes involucrados, al comité del CEPA, a la directiva del CESA y a todos los apoderados que hicieron funcionar los stands. **Muchísimas gracias, para nosotros, la actividad fue un éxito total.**

En segundo lugar les quiero comunicar que, ya viene la celebración del día del maestro, que contempla dos acciones. La primera de ellas es que el **lunes 14**, no habrá clases, por calendario escolar.

La segunda es que **este viernes 11**, todos los profesores y profesoras del Colegio están invitados a un almuerzo como reconocimiento a su compromiso. Para considerar a los docentes de la jornada de la tarde, se nos hace indispensable cambiar el horario y realizar una jornada única por la mañana, de este modo, los estudiantes de **Kinder, 1° y 2° B, deben asistir en la mañana.**

Para **este viernes 11**, con el fin de que los estudiantes saluden a sus profesores/as, invitamos a que cada directiva de padres prepare un pequeño compartir fraterno con el curso y un saludo para el profesor/a. Esta se podrá realizar en el último bloque, o sea desde las 11:30 hasta el horario de salida de los estudiantes. La idea es que ingresen tres a cuatro padres por curso. (Podrán ingresar desde las 11:15, los estudiantes estarán en recreo). Nosotros procuraremos que cada profesor jefe esté con su curso y algún docente de asignatura invitado.

Este año decidimos que sea en el último bloque, para realizar clases normales en las cuatro primeras horas de clases, pues más adelante tenemos suspensión de clases de tres días por ser local de votación (se enviará circular con detalles la próxima semana) y eso afecta el proceso de aprendizaje de los estudiantes.

Habrá un horario de salida especial, para que los docentes puedan participar en el almuerzo institucional de celebración, a continuación los horarios de salida viernes 11:

| Cursos | Horario de salida |
|----------------------|---------------------------|
| Kinder A y B | 12:00 Portón de kinder |
| 1° y 2° A | 12:30 Portón de kinder |
| 1° y 2° B | 12:30 Portón de Principal |
| 3° a 6° | 12:45 Portón principal |
| 7° básico a IV Medio | 13:00 Hall de entrada |



Les reitero que se funcionará en jornada única, por lo tanto los estudiantes de Kinder, 1° y 2° B, deben asistir en la mañana según el horario de la tabla anterior.

TODOS LOS ESTUDIANTES QUE TIENEN BENEFICIO DE ALMUERZO POR LA JUNAEB, PODRÁN ALMORZAR ANTES DE RETIRARSE DEL COLEGIO.

Saludar y reconocer la labor docente nos parece muy importante, pues cumplen una labor fundamental para los estudiantes, que a veces se torna muy difícil. Esta actividad nos sirve además para promover en los niños y niñas el agradecimiento y reconocimiento como parte muy importante en las relaciones entre profesor/a y estudiante.

Antes de finalizar, les recuerdo que este miércoles 9, en el marco de “**OCTUBRE MES DE SAN FRANCISCO**”, se realizará la **bendición de las mascotas**. Retomaremos la experiencia que se realizaba antes de pandemia, entonces los padres podrán traer las mascotas en forma presencial, para que acompañados de sus hijos puedan éstas recibir la bendición. La ceremonia se realizará a las 8:30 hrs, ayer se envió una circular con los detalles de la actividad. También el lunes 21 tendremos la tradicional “**Misa de los abuelos**”, se enviará invitación más cercana a la fecha.

Esperamos que estas actividades nos permitan conocer más a San Francisco, para ser fieles a su espiritualidad.

Sin más que agregar, les reitero un cordial saludo.

Magaly Guajardo Araya
Directora CSA

Santiago, 8 de octubre 2024